

La société [ALTIFORT](#) (siège à Ham), spécialisée dans les services à l'industrie, et notamment dans le rachat d'entreprises de différents secteurs, comme dans la chimie ou le nucléaire, a été placée en redressement judiciaire en début de mois par le tribunal de commerce de Paris. L'entreprise de 1500 salariés, réalisant un chiffre d'affaires de 200 millions d'euros, s'était finalement vue refuser la reprise de l'aciérie Ascoval de Saint-Saulve en début d'année, ne parvenant pas à réunir les 35 millions d'euros nécessaires.